
澤井市長の活動アルバム（８月分） 

 

「第 18回松原市セーフコミュニティ推進協議会会議」（8月 31日） 

 第 18回松原市セーフコミュニテ

ィ推進協議会会議にて来年の再認証

に向けての事前指導の報告を受けま

した。セーフコミュニティとは市民

の安心・安全を守るために、6つの

委員会を中心に怪我や事故の発生原

因を分析し、その対策を行い、その

後に検証することで、怪我や事故は

未然に防げると考えるものです。本

市が先進的に取組んでいますセーフ

コミュニティも 4年が経過しました。各関係機関・団体や市民との皆様の協働

により、様々な成果を上げ、効果的な取組みが出来たと自負しています。今後

も活動をより充実できるよう、またインターナショナルセーフスクールの認証

取得に向けても取組んでまいりますので、ここに来ていただいている皆さんを

始め、市民の皆さんにも積極的に参加いただきますよう宜しくお願い致しま

す。 

  

「第 72回国民体育大会ゲートボール競技会への出場報告」（8月 31日） 

 第 72回国民体育大会ゲートボー

ル競技会に出場が決定された、太田

利信さん、掛巣澄さん、有福はやみ

さんが来てくれました。本日は残念

ながら来れなかった有福孝一さんと

4人で大会で挑まれるとのことで

す。ゲートボールという競技の魅力

を聞き、勝つことだけではなく、競

技自身を楽しむことの大切さを感じ

ました。今後益々がんばっていきたいとのことで今後の大いなる活躍を楽しみ

にしています。 



「平成 29 年度松原市こどもスポーツ中央大会（ソフトボール）優勝・準優勝

チームの結果報告」（8 月 31日） 

 平成 29年度松原市こどもスポー

ツ中央大会（ソフトボール）の優勝

チーム「天南マックス」と準優勝チ

ーム「城連寺 子供会」の子ども達

が結果報告に来てくれました。子ど

も達のハツラツとした姿をみると、

日頃の厳しい練習の成果を発揮し、

とても満足のいく大会だということ

が伝わってきました。今後もチーム

メイトと切磋琢磨して、スポーツを通じて成長していってくれることを楽しみ

にしています。 

  

  

  

 

「二木 宰之氏叙勲「瑞宝双光章」受賞祝賀会」（8月 27日） 

 栄えある叙勲の栄に浴されました

二木 宰之さんの「瑞宝双光章」の

受賞祝賀会においてお祝いを申し上

げました。二木さんは半世紀以上に

渡り、本市の消防団に入団されて、

消防・防災活動に貢献をしていただ

きました。市内の自治防災に多大な

る尽力をいただき、また平成 20年

からは消防団長として、後世の育成

にも尽力いただきました。このよう

な素晴らしい式となっていますのも、二木さんの功績だけではなく、その人柄

にもよるものだと感じました。今後も変わらぬお力添えをいただくようにお願

い致します。 

  



「松原イキイキ「絆」盆踊り大会」（8 月 27 日） 

 今年で 7回目となりました、「松

原イキイキ「絆」盆踊り大会」にお

招きいただきました。当日は大勢の

方が訪れており、大変なにぎわいを

感じました。このようなイベントは

地域の「絆」を強め、共助の意識付

けになるだけではなく、このイベン

トには九州北部豪雨災害被災地支援

という目的もあり、大災害に備えた

地域防災の大切さを再認識してもら

えるイベントにもなっています。今後もこのようなイベントが長く続いてい

き、更に地域の繋がりを強めていただきたいと思います。 

  

  

  

  

「第 33回松原市中学校吹奏楽部合同演奏会」（8 月 26日） 

 第 33回松原市中学校吹奏楽部合

同演奏会にあたり、参加する中学生

達は練習を積み重ねてきたと聞いて

いますので、今日はその成果を遺憾

なく発揮して下さい。特に中学校 3

年生にとってはこの合同演奏会は最

後となりますので、悔いなく全て出

し切って欲しいと思います。このよ

うな素晴らしい舞台で演奏し、今後

の人生にも大きな財産として欲しい

と思います。 

  

  



「平成 28 年度春の全国中学生ハンドボール選手権大会の結果報告」（8 月 25

日） 

 大阪体育大学浪商中学校 3年生の

山中隆大さんが平成 28年度春の全

国中学生ハンドボール選手権大会に

出場されて、見事優勝されたと報告

してくれました。3年生となりチー

ムの中心となり優勝できたことにと

ても嬉しかったとのことです。今後

の大会も優勝目指してがんばってい

くとのことで、応援しています。 

  

  

  

   

「2017MFJ 全日本ロードレース選手権シリーズ（バイクレース）の報告」（8

月 25 日） 

 2017MFJ全日本ロードレース選手

権シリーズに出場されている船田俊

希さんが表敬に来てくれました。現

在シリーズチャンピオンを目指して

レースに取組んでおり、少しでも順

位を上げていきたいと話してくれま

した。天候やバイクの状態によって

も大きく結果が変わってくるとのこ

とで、いつもベストを尽くして、怪

我なく無事にレースに取組んで欲しいと思います。シリーズの結果報告を楽し

みに待っています。 

  

  



 「交通事故をなくす運動」推進本部（8 月 24 日） 

 「交通事故をなくす運動」推進本

部を開催し、本市の交通事故の減少

に向けた取組みについて議論しまし

た。本市の目指します、日本一安

心・安全なまちづくりに向けて、セ

ーフコミュニティによっても、交通

事故の防止について日々活動をして

くれています。また、高齢者の自転

車乗車時のヘルメット着用を促進す

るために助成制度を行い、昨年度に

おきましては自転車用ヘルメット普及個数が大阪府下で 1位となりました。更

なる交通事故防止のためには、個々が交通ルール・マナーを守ることが重要な

ことであり、市民の皆さんや各種関係団体と協働の取組みによって交通安全の

啓発を強化していきたいと思っておりますので、ご支援とご協力をお願いしま

す。 

  

 

 

 

『観て・泊まって・関空へ！』プロジェクト報告会（8 月 22 日） 

 「観て・泊まって・関空へ！」プ

ロジェクト報告会に出席しました。

本プロジェクトは関空行きアクセス

改善、ホテル誘致、六社めぐり・歴

史街道ツアー、ワーキングホリデ

ー・空き商店街等宿泊化の 4つの作

業部会で話合いが行われ、今回の会

議で報告を受けました。本市におい

てもホテル誘致や交通網の整備など

積極的に観光振興に取組んでおりま

す。今回の報告を受けて、さらに魅力あるまちづくりに今後も取組んでまいり

ます。 



「平成 29 年度警防技術訓練錬成会」（8 月 22 日） 

 平成 29年度警防技術訓練錬成会

の開催にあたり、日頃より消防関係

機関の皆様には本市の防火・防災に

ご助力いただいておりますことに感

謝申し上げました。本市におきまし

ても今後発生が危惧される南海トラ

フ巨大地震や阪神高速大和川線地下

トンネルにおける救助に対応できる

スペシャリストの特別救助隊を編成

しておりますが、市民の皆様との協

働による防災に取組まなければ被害を最小限に抑えることはできません。今後

も防災について情報発信の強化にも取組んでいますので、皆様の参加をよろし

くお願いします。 

  

  

  

  

「一津屋荘園自治会 第 33 回納涼盆踊り」（8月 20 日） 

 一津屋青少年グラウンドにて行わ

れた一津屋荘園自治会の第 33回納

涼盆踊りでは、沢山の方が参加さ

れ、当日は華やかな雰囲気と活気に

溢れた会場となっていました。この

ような納涼盆踊りなどの地域のイベ

ントは、希薄化していると言われる

地域コミュニティを構築するのにと

ても有意義で、お互いが共助するま

ちへとつながっていくと考えます。

今後も地域から盛り上げていただき、「躍動するまち まつばら」に向けてご

支援・ご協力宜しくお願い致します。 

  



「城連寺納涼盆おどり大会」（8 月 19 日） 

 城連寺納涼盆おどり大会に参加さ

せていただき、一言挨拶をさせても

らいました。このように大勢の方が

参加し、城連寺地域での交流の場所

として毎年盛況となっていますこと

にお喜び申し上げます。最近では地

域コミュニティの低下があると言わ

れていますが、このような地域の取

組みにより、コミュニケーションに

よる共助の高まりを感じておりま

す。本市も安心・安全なまちづくりについて全力で取組んでまいりますので、

今後もご支援・ご協力を宜しくお願い致します。 

  

  

  

  

「第 64回 NHK杯全国高校放送コンテストの結果報告」（8月 18日） 

 大阪府立金剛高等学校 3年生の佐

藤麗加さんと真鍋恵さんが第 64回

NHK杯全国高校放送コンテストの結

果報告に来てくれました。2人とも

この 3年間の思いを噛みしめて制作

に挑んだととのことで、この大会を

通じて成長できた所と、今後の課題

についても感じることができたとの

ことです。この経験を、後輩や自分

自身の人生にも活かして頑張っていきたいと語ってくれました。今後の活躍も

楽しみにしています。 

  

  



「少林寺拳法創始 70周年記念 2017 少林寺拳法世界大会 in カリフォルニア

への出場報告」（8月 16日） 

 少林寺拳法創始 70周年記念 

2017少林寺拳法世界大会 in カリ

フォルニアに出場が決定した国賀稚

七さんが表敬に来てくれました。4

年に一度の世界大会に出場が決定さ

れたことにお祝いを伝えました。国

賀さんはこの競技の第一線で活躍さ

れており、この大会についても良い

成績を目指して練習を重ねてきたと

のことです。大会当日は最大限の力が発揮できるよう願っています。また、結

果について報告を楽しみにしています。 

  

  

  

  

「池内夏祭り」（8月 12日） 

 池内夏祭りに参加させていただき

ました。ふるさと天美の伝統を守

り、地域の活性化と交流を目的に、

盆踊りや夜店などが催され、当日は

活気が溢れる祭りとなりました。本

市においても地域との協働の連携を

深めているところですが、このよう

な素晴らしい祭りを見ると、本市の

地域の繋がりの強さを感じることが

できました。今後も地域の力を最大

限活用できる取組みを行いますので、ご支援・ご協力を宜しくお願い致しま

す。 

  



「第 13 回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会 結果報告」（8 月

10日） 

 松原第三中学校の田川愛梨さんよ

り第 13回都道府県対抗全日本中学

生女子ソフトボール大会の結果報告

をしてくれました。雨によって準決

勝・決勝が行われなかったというこ

とで、残念な気持ちはありました

が、最後はチーム一丸となって取組

むことができたとのことです。今後

ももっと練習してうまくなりたいと

いうことで、今度は優勝してまた訪問をしてくれることを待っています。 

  

  

  

 

「第 43回松原市民まつり」（8 月 5日・6日） 

 第 43回松原市民まつりに参加さ

せていただきました。当日は暑い

中、市内市外から多くの方に来てい

ただき、夜店や各イベントなど今年

も大いに賑わいました。最近では人

間関係が希薄しているなど言われて

いますが、この市民まつりを見る

と、各種団体、ボランティアの方な

どがお互い協力して、一体感が感じ

られるイベントとなっていました。

このような関係が協働・共助の礎になり、安心・安全なまちづくりにもつなが

っていきます。今後もこのようなイベントの更なる参加をお待ちしています。 

  

  



「第 20 回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」（8 月 4 日） 

 第 20回松原市セーフコミュニテ

ィ推進本部会議を開催し、本市の現

在の取組みの報告と、来年の再認証

に向けての会議を行いました。本市

では WHOセーフコミュニティ国際認

証を 2013年 11月に受け、早くも 4

年が経とうとしており、来年の再認

証に向けて取組んでいるところで

す。約 4年の間に 6つある対策委員

会を中心に、市民の皆様への協働に

よる取組みによって、様々な成果を出してきました。これは市内で起こった怪

我や事故を検証し、その原因を分析し、皆さんに周知し危険を取り除き、また

その結果を検証して改善するという取組みを行ってきた効果だと考えていま

す。今年度に再認証に向けた事前審査もありますが、まずは一人でも多くの方

にセーフコミュニティでの活動を知ってもらい、日本一、安心・安全なまちづ

くりに、さらなる協働への取組みを推進してまいります。 

  

  

「高円宮賜杯 第 37回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント 

出場決定報告」（8月 4 日） 

 少年野球チームの長曽根ストロン

グスが高円宮賜杯 第 37回全日本

学童軟式野球大会マクドナルド・ト

ーナメントへの出場決定されたと報

告に来てくれました。長曽根ストロ

ングスは昨年のこの大会の優勝チー

ムであり、連覇を目指して練習に励

まれたとのことで、どの選手も日に

焼けてとても自信に満ちた顔に見え

ました。スポーツを通じてお互いに切磋琢磨し人間的にも成長していると感じ

ることができました。練習の成果をいかんなく発揮して、悔いのない大会にし

て欲しいと思います。 



「POINT＆K.O. 第 32 回空手道選手権大会」（8 月 3 日） 

 空研塾西田道場に通っている市内

小学生・中学生の子ども達が、

POINT＆K.O.第 32回空手道選手権大

会の結果報告に来てくれました。大

会ではそれぞれの目標や思いを持っ

て挑み、練習通りに出来た所と、う

まくいかなかったところがそれぞれ

あったとのことでした。練習に励

み、大会でもっと活躍できる選手を

目指していきたいと決意を話してくれ、今後も礼儀正しく、元気よく練習に取

組んで欲しいと思います。皆さんのご活躍を今後も期待しています！！ 

 


